

Una cadena de errores burocráticos hacen aue un niño de 12 años de Mollet se quede sin poder empezar el primer curso de la ESO.

Marc no tiene plaza en el instituto

Vallès ágil con los números y el cálculo. Esta habilidad mental compensa una minusvalía en la mano izquierda que tiene de nacimiento. Su familia piensa, por ello, que le irá mejor en la vida si estudia y se encamina hacia el bachillerato. Ahora tiene 12 años y su familia decidió preinscribirlo en el IES Mollet IV - el que funciona en la antigua Escuela de Medio Ambiente - porque está cerca de su domicilio y porque consideraban que les aseguraba una mejor trayectoria que el IES Mollet que es en el que tenía plaza asignada.

Hoy, más de una semana después del inicio de las clases, Marc no puede ir ni al IES que quería ni a ningún otro de la ciudad. No puede porque no tiene plaza en ninguno de ellos. La razón parece ser una

Marc M. M. es un niño de Mollet del serie de errores que tendrían su origen en la Oficina Municipal d'Escolarització de Mollet del Vallès y en los servicios territoriales d'Ensenyament del Vallès Oriental-Maresme O al menos esto es loque opina la madre del menor, Yolanda Muntal. Hace unos días escribió una carta a la consellera d'Ensenyament, Irene Rigau, en la que le expresaba la situación en la que se encuentra su hijo y explicaba las razones por las que esto ha sucedido. Cuando hizo la preinscripción de Marc supo que en el IES Mollet IV se ofertaban 90 plazas para 125 peticiones. Su hijo, al salir las listas de admitidos, quedó en la posición 97. Yolanda presentó un recurso en el que reclamaba 10 puntos suplementarios por la discapacidad de Marc. Si se los hubieran reconocido Marc hubiera entrado en la posición 55. No lo

hicieron porque el niño no tenía el correspondiente certificado. La familia lo tenía en trámite y el pasado 4 de julio Benestar Social, con efectos retroactivos, le reconoció una disminución del 33%.

La madre desde entonces ha presentado una decena de escritos que no se le han contestado. También un Recurso de Alzada ante los Serveis Territorials que

PROTESTA

La madre ha presentado varias reclamaciones porque no se aceptó su preinscripción en el IES Mollet IV.

tampoco ha recibido respuesta. La madre de Marc, argumenta la razón de este silencio: "No contestándome, no puedo acudir a la justicia ordinaria". Hasta este punto está dispuesta a llegar para que se le escuche. En el camino, además, se ha cargado de argumentos que esgrimir. Investigando, ha llegado a la conclusión que varios de los chavales admitidos en el IES Mollet IV ni siguiera viven en Mollet. La última sorpresa le llegó hace apenas unos días. "Me puse en contacto con Ensenyament y me dijeron que mi hijo no aparecía por ninguna parte y no tenía plaza. Alguien no me ha tramitado los papeles", comenta indignada. Le han dicho que investigarán lo que sucede y que le darán muy pronto una respuesta. Mientras "investigan", Marc pierde días y días de primero de ESO.

XAVIER SOLANAS

Solo en clase

Los padres del CEIP Joan Camps de Bellavista protestan por la presencia en el centro de un niño conflictivo de once años

En el CEIP Joan Camps de Bellavista un niño de once años tiene desde la semana pasada, una clase y un maestro para el solo. Es un niño conflictivo y se ha decidido aislarlo de los demás para evitar problemas. Procede de otro centro del mismo municipio de Les Franqueses, el Joan Sanpera, de donde fue expulsado. No es, comentan los padres, el único centro que ha pisado en los últimos años, sino que lleva ya una larga lista. Cuentan los padres de Bellavista que entre los motivos por los que arrastra expulsión tras expulsión está el haber agredido a una monitora y otros problemas graves de conducta.

VALLÈS 21-09-2012 | 20

El caso es que los padres del CEIP Joan Camps no quieren que el recién llegado esté en el centro y el lunes organizaron una protesta en las puertas del centro, así como una suspensión de las clases a lo largo de todo el día. "No queremos al niño en el cole-

gio. No es un niño para un colegio normal, sino que debería ser trasladado a un centro especial", comenta una portavoz

El lunes por la tarde, representantes

EXPULSADO

El niño ha sido expulsado de varias escuelas v cuenta en su historial con una agresión a una monitora.



de la comunidad educativa del centro se reunieron con el alcalde de Les Franqueses, Francesc Colomé y el inspector de zona para abordar la cuestión. El alcalde se comprometió a hablar con el Departament d'Ensenyament para tratar este conflicto y encontrar una solución. La reunión estaba prevista que tuviera lugar ayer jueves y los padres están pendientes de la respuesta que se les dé desde la Generalitat, En función de la solución que se les dé se plantearán otras movilizaciones. Mientras esto sucede, un niño de once años sigue solo en clase.